

Lausanne, le 20 Août

Monsieur le Président de la Confédération Africaine d'Athlétisme,
Messieurs les Présidents des Fédérations d'Afrique,
Monsieur le Président du Comité Olympique Tunisien,
Monsieur le Président de la fédération Tunisienne d'Athlétisme,
Monsieur le Président du Comité d'organisation des Championnats,
Chers amis de l'athlétisme Africain et Tunisien,

Je suis sincèrement désolé de ne pouvoir être parmi vous aujourd'hui, vous qui représentez l'avenir du sport africain et de l'olympisme sur notre continent. Mais, étant au Caire pour les Championnats du monde de Judo, j'ai demandé à mon ami Hassan Ikhlef de vous transmettre ce message d'amitié, de fraternité mais aussi de coopération pragmatique avec le mouvement sportif africain pour conjuguer nos efforts et nos moyens en faveur de la jeunesse du continent.

J'ai été élu Président de l'ACNOA, en juin dernier, à Accra, pour mettre en œuvre un programme de développement du sport. Cette politique, ambitieuse et novatrice, j'entends la mener avec tous les acteurs du sport africain. Le tryptique « Dialogue, concertation, action », prend ici, à Tunis, toute sa signification dans le cadre de la création des centres d'entraînement régionaux pour les jeunes espoirs qui constitue l'un des temps forts de la stratégie d'action de l'institution olympique panafricaine.

Dès avril 2006, verront le jour, dans les 7 zones régionales africaines, les « Jeux de l'ACNOA » pour les jeunes africains de moins de 20 ans. Ces compétitions concerneront de nombreux sports et permettront de favoriser l'éclosion de nouveaux talents, qui seront conviés à rejoindre les centres régionaux des jeunes espoirs. Ce sont ces centres que nous voulons créer avec

les confédérations, les gouvernements, les organisations gouvernementales et non gouvernementales, et la coopération internationale.

L'Association des Comités Olympiques d'Afrique apportera un soutien financier et logistique important à la mise en place de ces initiatives en étroite liaison avec les Confédérations sportives africaines. C'est donc un vaste projet que nous allons mener ensemble pour contribuer à l'émergence de champions qui porteront, demain, très haut les couleurs de l'Afrique du sport.

L'athlétisme africain, avec les centres IAAF de Dakar, Maurice, Le Caire et Eldoret au Kenya, a montré le chemin. Aussi, je me réjouis et je félicite la Confédération et son Président, Monsieur Hamad Kalkaba Malboum, ainsi que la Fédération Tunisienne d'Athlétisme, d'être les initiateurs de cette concertation et de ces échanges. Pour préparer notre jeunesse à exprimer, demain, ses immenses potentialités et révéler ses talents.

J'ai été élu pour servir le sport de notre continent et je m'y emploie de toutes mes forces. L'ACNOA est au travail ; mais elle a besoin de mobiliser toutes les forces vives du sport continental pour réussir son développement.

J'écris ces lignes du CIO à Lausanne où je prépare, avec nos amis de l'institution olympique internationale, une importante réunion de concertation des acteurs du sport africain pour la fin novembre 2005 et les grands rendez-vous sportifs 2006 de l'ACNOA.

Permettez-moi de vous adresser mes plus chaleureux encouragements pour les travaux de ce séminaire et mes vœux de succès pour ces 8èmes Championnats d'Afrique juniors organisés par mes amis Tunisiens.

Lassana PALENFO .

Président